



Exhiben proceso para elegir juzgadores con la nueva reforma al PJ

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ y ARGELIA CASTEL).- Un ciudadano podría tardar más de cuatro horas para elegir a los juzgadores, estamos hablando precisamente de los jueces, ministros y magistrados, esto fue señalado por el coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, con un simulador de votación.

Tan solo para la Ciudad de México se entregó a cada persona que participó en el simulacro 25 boletas con más de 4 mil nombres de candidatos, tan solo para ministros, se tuvo que elegir 6 de 81 nombres.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EcTYepMMMdFFomuSDM8oeBYBrJfSEzs3i-G--hz4FfudYg?e=nW76H2>